

Ce sont les pleures d'une maman qui interpellent cette fois-ci. Cette dernière demande des comptes pour son fils admis à l'hôpital Gyneco-obstétrique et pédiatrique de Yaoundé pour cause de paludisme et qui va décéder quelque temps après alors qu'il se sentait déjà bien, rapporte N'zui Manto.

L'hôpital Gyneco-obstétrique est de nouveau pointé du doigt. En effet, une maman est abattue après la mort de son enfant, qui selon ce que rapporte notre confrère, souffrait de paludisme. L'enfant a été hospitalisé au sein de la formation hospitalière. Et après des traitements reçus, il s'était parfaitement rétabli et s'amusait déjà avec ses jouets.

Le soir arrivé, des médecins vont insister pour lui administrer un autre traitement et quelques minutes plus tard, ils demanderont aux parents d'acheter une poche de sang. A peine le temps s'est écoulé, ils viendront annoncer le décès de l'enfant.

Toujours selon N'zui, le cadavre a été examiné par les parents et ces derniers ont constaté la présence d'une entaille partant de la tête jusqu'à la gorge. Nul ne sait donc ce que ces médecins ont fait subir au pauvre petit.

Notons que ce n'est pas la première fois que tel cas est dénoncé dans cet établissement. Qui se souvient encore du cas du bébé volé ou encore du film du bébé devenu fœtus tout à coup ?

A lire Cameroun-Yaoundé : 09 ans déjà, que le bébé de Vanessa Tchatchou disparaissait mystérieusement à l'hôpital gynéco obstétrique

Culturebene/237actu